中だより

2022.05.24 発行 (第1号)

【 3年目を迎えて… 】

新型コロナウイルスの感染拡大が始まって3年目を迎えました。徳島県におきましては5月22日に「第79回徳島県新型コロナウイルス感染症対策会議」が開催され、引き続き「感染防止対策」の再確認をするとともに、「with コロナ」「after コロナ」を念頭に置いた上で、社会経済活動を積極的に動かしていく対策等について協議がなされました。4月に新年度がスタートして以来、子どもたちはコロナ禍で様々な制約ある学習環境の中でも毎日熱心に学習や部活動に取り組んでいます。学校におきましては、これまでと同様に「基本的な新型コロナウイルス感染防止対策」の徹底を図りながら、学習活動の充実に努めてまいります。つきましては、ご家庭におかれましても、感染防止対策に引き続き努めてくださいますようお願いします。



ラリッサ先生の英語教室



タブレット端末を使って(3年理科)

【 徳島県中学校総合体育大会 郡市予選について 】

全県的な生徒数の減少に伴い、今年度から「徳島県中学校総合体育大会」の郡市予選の 見直しが図られ、従来の「小松島市予選」から「南部Bブロック予選」に変更されます。 見直しが図られ、作業の「小松島川子選」がら「南部Bブロックで選」に変更されます。 これにより、県大会への出場資格を得るためには、「南部Bブロック(小松島市・阿南市) 大会」を勝ち抜くことが必要となりました。各部とも県大会出場を目指して毎日頑張って います。なお、各競技の南部Bブロック予選の詳細(日程・対戦校等)については、各部 の顧問から追って連絡させていただきます。



【 小松島南中学校体育祭について 】

新型コロナウイルスが発生する以前の令和元年度まで,本校では5月に「体育祭」を 新空コロケリイルスが発生する以前のや和元年度まで、本校では5月に「体育祭」を開催していましたが、新型コロナウイルス感染拡大の状況を鑑み、今年度も「体育祭」を延期することとしました。「体育祭」は、集団での活動を通して望ましい人間関係をつくり、自主的・自発的な活動を実践する態度を育てるなど、大きな教育的意義をもっています。今後、新型コロナウイルスの感染収束状況等をみながら、実施時期・内容・方法等を検討し、追って連絡させていただきます。保護者の皆さまにおかれましては、引き続き、本校教育活動にご理解・ご協力を賜りますようお願いいたします。

【 本校の道徳教育について~南中生のいい話 】

未曾有の大災害となった「東日本大震災」の際、世界は日本人の言動に驚嘆したと言われています。東北地方のみならず、日本各地でライフラインが止まり、帰宅困難者、食料や水を含めた生活物資不足等が発生した状況の中で、日本人が見せた譲り合いや協力の精神は、世界の人々を感嘆させました。あれほどの甚大な被害に見舞われながらも、暴動が起こるわけでもなく、日本中に「どうぞ」「ありがとう」の言葉が満ちていました。この精神は、これまで各家庭で、地域社会で、学校で育んできた道徳性の賜物だと思います。自他を大切にする心を育成するためには、自尊威徳の育成が基盤になると言われています。

自他を大切にする心の教育は、新しい学習指導要領でも特に重要とされており、他者を 大切にする心を育成するためには、自尊感情の育成が基盤になると言われています。子ど もたちが「自分にはいいところがある。自分はかけがえのない大切な人間なんだ。」とい う気持ちを持てるよう、ご家庭でも機会をみてしっかり褒めていただければと思います。

本校におきましても、子どもたちの将来を見据えた「心の教育」を推進していきます。その一環として、道徳の授業研究に全校で取り組むとともに、様々な教育活動を通して「道徳性」を育んでいけるよう努めています。また、生徒の校外での行動を中心に、心温まるエピソード等を「南中生のいい話」として各階のフロアに掲示し、紹介しています。(学校HPにも掲載しています。)



3年生授業(道徳)

南中生のいい話⑦

5月のゴールデンウィーク中の出来事です。5月4日(水)みどりの日の朝、ある方が、JR赤石駅パス停付近の清掃をしていました。思いのほか落ち葉やゴミが多く、大きなゴミ袋で10袋ほどになりました。そこに、高校2年生になる小松島南中学校出身の3人の先輩が通りかかったそうです。

その時に「このゴミ袋、単まで運んでくれん?」と声をかけた ところ、「いいですよ!」と快く返事をして、さっと車に乗せてく れたそうです。その方は奉仕作業をして、疲れていたそうですが この3人の南中卒業生の先輩だちの行動を見て、とても爽やかな 気持ちになられたそうです。

2022,5,20

(この方が、この出来事をSNSにあげているのを 見た方が、学校にお電話をくれました。)

-1-





【 1学期中間テストについて 】

今年度の1学期中間テストを、6月7日(火)・6月8日(水)の2日間で実施します。 1年生にとっては中学校に入学して、最初の定期テストになります。テストまであと2週間となりました。今から計画的に学習をすすめていってほしいと思います。

6月7日 (火)	1年	自習	理科	英語	国語		
	2年	自習	社会	国語	数学		
	3年	自習	国語	数学	社会		
6月8日 (水)	1年	自習	数学	社会	水①	水②	・ 専門 委員会
	2年	自習	英語	理科	水①	水②	
	3年	自習	理科	英語	水①	水②	